
Sono specializzanda al quarto anno presso l’università di Milano. 

Nonostante i sacrifici ed il futuro incerto mi sono promessa di terminare i 4 anni di specializzazione senza 

mai pentirmi della scelta.  

Ho deciso di candidarmi nuovamente come consigliere per questo futuro Consiglio Direttivo con 

l’intenzione di valorizzare ulteriormente la nostra figura nel Servizio Sanitario Nazionale, un sistema che 

ancora non conosce appieno il nostro ruolo e la nostra caratura.  

L’attuale CD ha dimostrato come il lavoro di squadra porti i suoi buoni frutti, siamo riusciti ad arrivare alle 

Istituzioni e grazie alla solidità della causa ed alla professionalità del nostro team siamo sempre più vicini 

all’obiettivo che ha portato alla nascita di questa Rete.  

Io credo molto nel potere di questa associazione che può ancora crescere e per tale ragione vorrei 

continuare a farne parte impegnandomi al massimo.  

Grazie 

 

Giulia  
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